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Beantwortung der Anfragen und Anregungen  
aus der Sitzung des Ortsrates Schleptrup  

vom 18.05.2022 
 

TOP  10 Sachstand Breitbandausbau in Schleptrup  
 
BD Müller berichtet, dass der Breitbandausbau in Schleptrup sich in der zweiten Ausbauphase 
befindet und die Fertigstellung für Ende 2022 geplant sei. Danach werden sich voraussichtlich 
weitere Ausbauphasen anschließen. 
 
ORM Klußmann-Bülter fragt an, ob die Einwohner an den Provider, mit dem der Landkreis Osnabrück 
einen Vertrag geschlossen hat, gebunden ist.  
 
Laut telefonischer Aussage des Landkreises Osnabrück (Eigentümer des Breitbandnetzes) am 
20.05.2022 ist die Firma GVG Glasfaser GmbH aus Kiel Provider-Partner des Landkreises mit einem 
Angebot für Endkunden. Die Firma vertreibt ihre Produkte unter der Marke Terranet. Weitere 
Anbieter sind auf dem Netz des Landkreises aktuell noch nicht verfügbar.  
(Herr Sandhaus, Stadtmarketing Bramsche) 
 
 
TOP  11 Sachstand Förderung und Ausbau Pendlerparkplatz 

Heidedamm/B218 
 

 
BD Müller teilt mit, dass zurzeit leider nicht über die Zuschüsse entschieden werden kann, da bei der 
bewilligenden Stelle Personalmangel besteht. Er versteht, dass die Verzögerung frustriere, aber 
zurzeit gäbe es keine Möglichkeit das Verfahren zu beschleunigen.  
 
ORM von Dreele und ORM Klußmann-Bülter bitten die Verwaltung zu prüfen, ob es eine 
Alternative bzw. Zwischenlösung gibt. Sie sähen durch das ungeordnete Parken eine Gefährdung 
der Verkehrsteilnehmer insbesondere der Radfahrer. Eventuell kann durch das Setzen von 
kostengünstigen baulichen Mitteln das Parken in der Kurve unterbunden werden. 
 
TOP  18 Anfragen und Anregungen  
 
1. ORM Splinter bittet zu prüfen, ob es möglich ist am Radweg B218/Heidedamm auf Höhe des 

Pendlerparkplatzes eine Straßenlaterne aufzustellen um die Gefahrensituation zu entschärfen. 
 

2. OBM Görtemöller schildert, dass es an der Ampel am Industriegebiet Schleptrup zu Problemen 
käme, wenn sowohl aus dem Industriegebiet als auch aus der Straße Am Baggersee Fahrzeuge 
links abbiegen wollen. 

 
Er bittet zu prüfen, ob die Ampelschaltung geändert werden kann.  

 
In der 23.KW werden an der LSA die Induktionsschleifen erneuert. Dadurch werden die 
bekannten Probleme hoffentlich beseitigt werden. (Herr Plewa, Fachbereich 2) 

 
TOP  19 Einwohnerfragestunde  
 
1. Ein Einwohner im Baugebiet „Varusstraße 2“ möchte eine Auskunft zu der Heranziehung der 

Altanlieger zu den Straßenausbaugebühren. In den Ortsratssitzungen der letzten Jahre habe er 
immer die Auskunft erhalten, dass die Altanlieger nicht für weitere Kosten des Ausbaus der 
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Varusstraße herangezogen würden. Nun habe er gehört, dass auch diese zur Zahlung 
herangezogen würden. 
 
Er bittet um Klarstellung. 
 

2. Ein Einwohner teilt, auch im Namen weiterer betroffener Anwohner des möglichen Standortes 
eines neuen EDEKA Marktes, mit, dass das Nahversorgungskonzept einige Mängel aufweise. 
Weitere Ausführungen wurden eingereicht und sind diesem Protokoll als Anlage beigefügt.  
 
Er bittet diese an den Rat weiterzuleiten.  

 
3. Herr Korswird, Erster Vorsitzender des TUS Engter, fragt an, ob es möglich sei am Sportplatz in 

Schleptrup Umkleide- und Duschcontainer aufstellen zu lassen. Außerdem bittet er die 
Verwaltung den TUS Engter bei der Planung des Turnhallenersatzbaus zu beteiligen.  
 
Er bittet um kurze Rückmeldung. 
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